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1
福田一雄
委員

下水道管渠（汚
水）整備事業につ
いて

下水道事業については、住宅が密集していない
地域に関しては、下水道よりも合併浄化槽を推
進してはどうか。

森山群馬上下
水道事務所長

集落密集地帯においては公共下水道を整備した方がベスト
だと思われる。また密集していない地域、特に調整区域など
は合併浄化槽で対応した方が環境等を勘案してもベストで
はないかと感じている。また菅谷地域においては住宅も密
集しているので公共下水を整備した方が良いと思っている。

2
蜂須賀弘有
委員

群馬地域野球場
整備事業につい
て

用地の買収について地権者の反対があった場
合、対応を早期に切り替えないと計画の遅れが
懸念されるので早めに用地の確保をしてもらえ
るのかどうか。

設楽群馬
教育課長

庁内の関係部署と調整中である。実質的には進められては
いないが、本庁とよく協議し早急に進められるようにしたい。

計画では１９年度から用地買収と書いてあるの
で大丈夫だと思うが、第１案がだめなら２案、３
案と早期に対応してもらいたい。

設楽群馬
教育課長

要望として伺う。

3
伊草實
委員

上水道管網整備
事業について

群馬地域では他の地域と比べて石綿管の敷設
率が非常に高い。計画もあるが、何年後に解消
できるのか。また、下水道の整備を合わせて工
事を行うことはできないのか。

森山群馬上下
水道事務所長

石綿セメント管は群馬地域の３分の１は残っており、他の地
域と比べてだんとつに高い。昨今の大地震などを考えると整
備の必要はあるがまだ７８ｋｍ残っているので数十億円はか
かり、料金とリンクしてくる問題であるので何年後とはっきり
言うことは困難であるが、早く整備できるよう努力していると
ころである。
また、上下水道工事を合わせて行うとのことに関しては、下
水道の場合、事業認可を取りながら玉村の処理場を調節し
ているのが現状。また、工事の際に既存の石綿管があった
場合には合わせて整備している。認可区域でないと工事が
できないのでなかなか進められないがご理解をいただきた
い。

4
大山紀和
委員

上水道管網整備
事業について

道路が舗装された後すぐにまた工事が行われ
ることが多々ある。一括で進められないか。ま
た、魚彩の前などでボーリングが行われている
が、下水道の敷設のためか。もし敷設されるな
ら各家庭にも連結でき即共用できるということ
か。

森山群馬上下
水道事務所長

公共上下水道工事については無駄のないよう建設課と連携
している。ボーリングの件については、認可が下りた区域中
の何点かを地質調査し設計に反映させている。本管が敷設
された所にある宅地については取り出し管の協議を行って
いる。その際には業者が直接訪問し、適正箇所に設置して
いる。設置が終わると年度末に供用開始の通知を出し、接
続をお願いしている。
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本管を通す工事の時に各戸に通知がでるという
ことか。

森山群馬上下
水道事務所長

本管工事の時に宅地へは取り出し管位置の確認のため業
者が直接訪問し、合わせて取り出し意志の申請書に署名を
もらっている。それらに基づき工事完了後、年度末の供用開
始区域の告示を行い、接続可能な家庭に対し通知してい
る。

5
田村憲次
委員

北部公園建設事
業について

計画には２０年から開始とあり、三ツ寺公園の
整備が終了してからの着手となるが、なんとか
前倒しできないのか。

黒崎建設課長

計画の前段にすることは沢山あり、それは１９年度に行う予
定。予定地の形状・区域の決定、事業形態や農地関係の協
議、地域住民の意見なども聞いていきたいので、計画どうり
に２０年度からの事業としたい。

図面を見させてもらったが、住宅地があり、それ
らに関してはやはり代替地を用意し移動しても
らうということか。

黒崎建設課長 地域の方からの要望では、宅地はなくすべて農地である。

6
伊草實
委員

北部公園建設事
業について

ある議員からこの計画は計画倒れで実施されな
いと住民に漏らしていると聞いたが、それは形
状の問題があるからだとのこと。形状を四角に
するには宅地がどうしても入るのだが、宅地が
入ると計画は実施されないのか。

黒崎建設課長
実施されないことはないと思っている。現在陳情が出ている
箇所においては真四角にすると言うことではなく、ある程度
形を整えた方が良いと言うことでご理解いただきたい。

野村参与
審議委員さんの知らないうちに計画がなくなることはない。
審議会での協議で変更していくものである。北部公園につい
ては後期に位置づけられているのでご承知おき願いたい。

7
岡田郁夫
委員

生涯学習センター
（仮称）建設事業
について

使い勝手の良い施設にしてもらいたいので、設
計の前の段階（設計委託前）で建設委員会等
で、十分検討してもらいたい。

設楽群馬
教育課長

要望として伺い、協議の中で十分反映させたい。

8
宮原節朗
委員

中央第二土地区
画整理事業につ
いて

イオン開店に伴う交通渋滞については、関係部
課で十分な協議をしていただき、対策をとっても
らいたい。３・３・２号線を開通させても渋滞は避
けられないと思うが開通させるに越したことはな
い。

野村参与
現在、できる対策は全て結論がでている。交通渋滞に関し
ては、行政が全て解決できるものではないので、事故が起き
ないように努力していく。
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大山支所長

本庁、支所、警察等々と今出来る対策は全て協議し結論が
出ている。観音寺地区への車両進入については標識や車
両止め等配慮し、第一に考えている。３ヶ月間様子を見てみ
て、さらなる対策を講じていきたい。

9
蜂須賀弘有
委員

中央第二土地区
画整理事業につ
いて

高渋バイパスの２車線のところで下水道工事が
行われているが、いつまでかかるのか。また、
金古の四つ角までは４車線にしてもらいたいの
だが、そのような計画はあるのか。

森山群馬上下
水道事務所長

高渋バイパスでの公共下水道工事は行っていない。現在行
われているのは、三益半導体への工業用水の供給であり県
の渋川工業水路の工事を行っている。

黒崎建設課長
今年度４車線にする計画はない。するとすれば１９年度以
降。

東照宮線か３・３・１号線だか３・３・２号線か？
草が生えていて、美観を損ねるし、苦情もある
が現状は？

大山支所長 高崎土木事務所に要望した。現在は終了している。

野村参与
バイパス４車線化については、現在までの区間を要望した
結果である。その他の区間については交通状況をみてから
の懸案事項とした。

10
福田一雄
委員

保渡田古墳群保
存整備事業

古墳のお堀にコスモスを植栽する計画だが、低
地に植栽するに当たって排水計画は設計の中
に含まれているのか。

設楽群馬
教育課長

詳細については、次回にお願いしたい。

〔追加説明〕
設楽群馬
教育課長

史跡保渡田古墳群（井出二子山古墳）の保存整備について
は、９月より整備を開始しております。質問の件につきまして
は、今後の工事により排水対策をする計画になっておりま
す。


